

PARIS, LE 10 Avril 1930

LABORATOIRE D'ANATOMIE PATHOLOGIQUE

21. RUE DE L'ÉCOLE DE MÉDECINE

Mon cher Collègue,

J'ai reçu hier votre télégramme; il me comble et il nous comble de joie.

Soyez assuré que c'est pour notre Société un très grand plaisir et un très grand honneur que de vous voir accepter de compter parmi nos rapporteurs; et soyez certain aussi que c'est pour nous la certitude du succès de notre prochaine réunion.

Malheureusement nous n'aurons pas eu le temps de confronter nos deux rapports, mais je pense que vous même vous nous parlerez surtout de questions qui vous sont personnelles et plus particulièrement de la microglie.

Maintenant il faut que je remette au point une petite question relative au programme de notre prochaine réunion. Notre Secrétaire général Crouzon, comme moi-même, ne recevant pas de réponse de vous, avait fait partir un programme provisoire réclamé par nos membres étrangers. J'ai pu ce matin arrêter à temps le départ de certains d'entre eux et y faire ajouter un papillon concernant votre rapport. Vous nous excuserez tous les deux, et ceci d'autant plus que le programme définitif qui comprendra, en outre, le nom d'un conférencier étranger qui veut nous faire une conférence paraîtra incessamment.

PARIS le 10 Avril 1950

Comme je pars prochainement en vacance pour une dizaine de jours, et ceci une fois notre rapport terminé, je vous demanderais de bien vouloir envoyer le titre directement au Dr CROUZON, 70 bis Avenue d'Iéna, Paris.

Veillez croire, mon cher Collègue, à l'assurance de mes sentiments très amicaux.

